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 Международный Круглый Стол среди преподавателей и молодых 

ученых  

«Профессионально-языковая компетентность преподавателя 

медицинского вуза» 

8 декабря 2022 г. 

                                     кафедра нормальной физиологии  

 

Информационное письмо 

 

  Дорогие коллеги! 

Приглашаем вас принять участие в работе Круглого стола “Профессионально-языковая 

компетентность преподавателя медицинского вуза”. Мероприятие призвано объединить 

преподавателей медицинских вузов из разных городов и стран для построения 

профессионального диалога, а также неформального общения на предмет обсуждения вопросов 

совершенствования языковой компетентности при работе с иностранными обучающимися, 

проблематики и нюансов работы в данной сфере: 

- Языковая компетентность преподавателя вуза 

- Повышение квалификации по владению английским языком 

- Научная и учебная литература для лекционных и практических занятий 

- Подтверждение уровня языковой компетентности 

- Из опыта работы с иностранными студентами и др. 

 

  К участию приглашаются преподаватели медицинских ВУЗов и профильных 

факультетов. Язык Круглого стола – английский. 

 Форма участия: 

 устный доклад 

 

 Если вы заинтересованы в участии программы Круглого стола, пожалуйста, пришлите 

электронное письмо до 15.11.2022 на адрес galaxy1985@mail.ru для регистрации (заявки); 

пожалуйста, укажите свое имя, должность, вуз, контактные данные. Мы вышлем вам 

программу конференции. 

 

Участие в работе Круглого стола на бесплатной основе! 

Все участники получат сертификаты 

 

Мы с нетерпением ждем вашей активной поддержки и участия в этом мероприятии! 

  

Ответственное лицо – Баева Елена Сергеевна, доц. каф. нормальной физиологии, 

Воронежский государственный медицинский университет им. Н.Н. Бурденко 

394036, Воронеж, Российская Федерация, ул. Студенческая, 12 

Тел.: 8910-732-99-64 

Электронная почта: galaxy1985@mail.ru 

Веб-сайт: http://www.vrngmu.ru 

 

С уважением, Оргкомитет 



 

 

The State Budgetary Institution of Higher Professional Education 

«Voronezh State Medical University named after N.N. Burdenko» of the 

Ministry of Public Health of the Russian Federation 

 

International Round Table among university’s lecturers and young scholars 

"Professional and linguistic competence of a medical university lecturer" 

   December 8, 2022 

Department of Normal Physiology of N.N. Burdenko State Medical University, Voronezh     

 

Informative letter 

     Dear Colleagues! 

 It is our great pleasure to welcome you to join the Round Table “Professional and linguistic 

competence of a medical university lecturer". The event is designed to unite lecturers and young 

scholars of medical universities from different cities and countries to create conditions for building a 

professional dialogue, as well as informal communication to discuss issues of improving language 

competence when working with foreign students, problematics and nuances of work in this field: 

- Language competence of a university lecturer 

- Advanced training in English language proficiency 

- Scientific and educational literature for lectures and practical classes 

- Language assessment 

- Work with foreign students, etc. 

 

Lecturers of medical universities and specialized faculties are invited to participate. The language of 

the Round Table is English. 

Form of participation: 

 Speaker (oral report only) 

If you are interested in attending the Round Table program, please send an email by 

11/15/2022 to galaxy1985@mail.ru for registration; please note your name, affiliation, telephone. 

We will send you the programme. 

No Round Table Participation fee is needed! 

We look forward to your active support and participation for this event! 

 

Sincerely Yours, 

Ms. Yelena Bayeva, 

Organizing Committee of the International Round Table 

“Professional and linguistic competence of a medical university lecturer”, 

Voronezh State Medical University named after N.N. Burdenko 

12 Studencheskaya Street, 394036 Voronezh, Russian Federation  

Tel.: +7-910-732-99-64 

E-mail: galaxy1985@mail.ru 

Website: http://www.vrngmu.ru  
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